

## Proyecto VcM de la USS entrega audífonos a vecinos de zonas rurales en Corral

A través de la iniciativa "Escucha Activa" de Vinculación con el Medio de la casa de estudios, se entregaron estos vitales elementos sin ningún costo.

Una ayuda destinada a mejorar la calidad de vida de vecinos de zonas rurales de Corral, en la Región de Los Ríos, concretó la Universidad San Sebastián (USS) a través de su iniciativa "Escucha Activa". Generado a través de Vinculación con el Medio (VcM) de la USS, este proyecto es financiado con subvención otorgada por el Gobierno Regional de Los Ríos y el Consejo Regional de Los Ríos y contó con el apoyo del Departamento de Salud de Municipal de la comuna puerto.

Gracias a esto, 16 personas resultaron beneficiadas con audífonos, de localidades como Huape, Isla del Rey, Las Coloradas, Chaihuín, Huirto y Corral.

Ana Paula Cancino, académica VcM de Fonoaudiología de la USS, explicó que este proyecto busca promover la salud auditiva, "por lo que hace varios años realizamos trabajo en terreno para detectar tempranamente la pérdida auditiva, especialmente en el grupo etario mayor a 65 años. Con ello, observamos que el tratamiento indicado es el uso de audífonos, los cuales se encuentran cubiertos por las Garantías Explícitas en Salud (GES), pero para las personas de Corral el trámite se gestiona a través del Hospital Base de Valdivia. Por esto, en colaboración el Departamento de Salud Municipal, decidimos llevar esta intervención a las localidades más alejadas".

La académica detalló que "Escucha Activa" tiene por objetivo "favorecer el envejecimiento saludable mediante la promoción, prevención y detección de patologías auditivas promoviendo una mejor calidad de vida de las personas mayores" de Corral, iniciativa en la que participan principalmente estudiantes y académicos de Fonoaudiología de la USS, sede Valdivia, "pero también complementamos las



atenciones en salud, a través de evaluaciones oftalmológicas y odontológicas con apoyo de las carreras de Tecnología Médica y Odontología, respectivamente".

Alfredo Igor, uno de los beneficiados, destacó la iniciativa. "Soy un adulto mayor de 78 años, y mi pensión no es mucha, entonces es muy difícil obtener un equipo de esta categoría, así que estoy realmente contento y feliz. (...) Hace como 10 años que tuve audífonos, pero se me echaron a perder, y tenía dificultades para escuchar. Por ejemplo, en la lancha donde salimos a pescar, me decían algo y yo a veces no respondía porque no era claro lo que escuchaba", relató.